

無事 3336 グラムの元気な男の子を出産し、最高に幸せです。

私は 2 度の流産を経験し通院していましたが、薬でなくとも、もともとの自分の女性としての力を信じて、根本から改善したいと、木下薬局様にお世話になりました。

松寿仙とたんぽぽ茶を毎日飲むことにしましたが、ゆっくりと自分の体が変わってきました。漢方と共に、日ごろの食事など生活スタイルのアドバイスもして頂きました。

大きく変わったのは毎月の生理の血液の色と多さが変わってきたことです。今まで血のめぐりが悪かったことにはじめて気づかされました。また病院の先生もびっくりするくらい子宮の状態もよくなりました。一年のほど漢方を続け、これだけがんばったなら元気な子供がうまれるという自信にもなりました。

実際、先生もびっくりするくらい丸々とした元気いっぱいの男の子が生まれました。しかも、母乳もたっぷりでて、完全母乳です。これからお子様をお望みの方もきっと幸せに包まれる日が来るかと思います。

幸せを運んでくださった木下薬局の皆さまありがとうございました！

■福岡子

赤ちゃんの名前
[REDACTED]



H25. 9. 1 生れ